
Sujet : [INTERNET] enquete publique sur le projet rou er "voie de la soule"
De : Marc Fuentes <marc.fuentes@aquilenet.fr>
Date : 12/09/2023 09:05
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

A Monsieur le Commissaire enquêteur,

 je souhaiterais avec ce courriel vous fait part de mon désaccord sur le
 projet de construction "Voie de la Soule". Le département des Pyrénées
 Atlantiques possède certes certaines zones enclavées, mais le présent projet
 semble relever d'un logiciel politique dépassé. À l'heure où l'urgence
 écologique nous somme de privilégier les modes de transport faiblement
 émetteur de carbone et de pas poursuivre sur le processus
 d'artificialisation des sols, on a l'impression que les decideurs de ce
 projet sont completement à rebours du sens de l'histoire. De plus une
 partie du projet comporte la reutilisation d'une ancienne voie ferrée.
 Personellement je suis un peu triste quand je voie une voie ferrée 
 transformée en voie verte mais je considère cela comme un moindre mal
 par rapport a une transformation en route pour vehicules à energie
 fossile. Je souhaiterai vivement que le conseil départemental des
 Pyrénées Atlantiques ait le courage et l'ambition des changements
 pour accompagner la transition écologique

                   Bien cordialement

                      Marc Fuentes

[INTERNET] enquete publique sur le projet routier "voie de la soule"  

1 sur 1 14/09/2023 11:45

LOUSTALETJU
Mettre en évidence


